
REQUERIMENTO Nº. 037/2016, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 14 de Novembro de 2016, 

Autoria:- Vereador DOMINGOS COSTA NETO. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, bem 
como, ao Departamento de Engenharia, para que dentro da maior 
brevidade possível, nos informe sobre a possibilidade de estar 
encaminhando a este Colendo Parlamento informações a respeito dos 
estudos prévios que viabilizaram a aplicação das normas de acessibilidade 
na reforma da Praça Municipal existente no bairro da CECAP. 
 
 
JUSTIFICATIVA: Assim como é do conhecimento público, todas as 
reformas e construções (seja de ordem pública ou particular) precisam, 
necessariamente, estar adequadas as normas de acessibilidade que no 
caso em tela não é diferente. Como se sabe a administração sempre se 
mostrou preocupada com este tipo de exigência, porém, a população 
vem cobrando este vereador a respeito desse fato. Daí porque a 
preocupação deste Vereador em viabilizar este avanço legislativo também 
com vistas a dar atendimento humanitário àqueles munícipes que, por 
obra do destino, encontram-se limitados. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as 
normas regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 14 de Novembro de 2016. 
 

 

 

 

Vereador DOMINGOS COSTA NETO 


